

YA SABÉIS QUE TENÉIS QUE TRANSFORMAR, SOLAMENTE ES TU FE, NO EXISTE UN CÓMO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de mayo de 2011
Canal: José Luis Sánchez Acosta

YA SABÉIS QUE TENÉIS QUE TRANSFORMAR, SOLAMENTE ES TU FE, NO EXISTE UN CÓMO, NO HAY NADA MÁS, AQUÍ SOLO ES TÚ FE.

[20110522] Mi paz os doy, hermanos míos, la alegría la reparto entre vosotros, el gran amor también lo doy a vosotros para que lo comas, lo bebas, entonces te conviertas igualmente en esta paz, en este amor, en esta bondad. Ya que estás en este tiempo, desde aquellos tiempos en que Yo os dije sobre las cosas que pasarían, ya que estás viendo muchas cosas, ya que estas viviendo en ti también, les digo, pues ya es el tiempo en el que vosotros tenéis que SER, que éstas han sido una de mis inclinaciones para ti, hacerte recordar plenamente que Soy vosotros mismos. **Es hoy que tienen que ser consientes, consientes como los SERES Poderosos que son, tienen que levantarse dentro de la gran ignorancia, de esas ignorancias y de todo ese pensar allá afuera.** Pues Yo, Yo mismo os dejé, cuando les dije a todos mis Discípulos: Cuando te digan que allá estoy, no vayas; cuando te digan que estoy acá, tampoco vayas, porque no estoy en ningún lado. **Primero Soy en tu corazón, es por eso que allí me has de buscar y me has de encontrar, porque Yo Soy la Puerta Abierta que jamás se cierra, Soy el Camino, la Verdad y la Vida, y no desaparezco nunca, sino que Soy. Vosotros tienen que hacerse plenamente consientes de esta verdad, de esta enseñanza que Yo les doy, les he venido derramando de tiempo en tiempo.**

Has llegado hasta aquí y Yo estoy contigo, como siempre lo he estado y como siempre lo estaré, porque vosotros son los que están aquí en esta tierra, aquí viendo, sintiendo las cosas, pero es el tiempo que tienes que mostrar y demostrar la habilidad de un SER, de un Espíritu Divino. Hermanos, no piensen que van a ir a otro lado, a otros lugares, no, no, mis bien amados, es aquí, es hoy, es que vosotros se deben unificar, ser una bonita familia, una gran familia y empezar, comiencen, cambien. Acéptate tal como eres, como Dios te ha destinado a vivir una eternidad, el que vosotros la cortáis de tiempo en tiempo, eso es tuyo. Hoy es tu tiempo de valorarte, es tu tiempo de hacer, transformar, mis bien amados. Porque ya SER, esos sois vosotros, vosotros eres, pero y lo has sido por toda la vida, lo único que ha pasado -con el poder que tu eres- cambiaste las cosas, cambiaste todas las cosas para ti, por eso vive, vive el odio, la avaricia, la envidia, el desamor, la lujuria, la pobreza, las enfermedades y todo cuanto vosotros sabéis que hay. Eso, no lo ha mandado mi Padre, no lo ha mandado vuestro Dios, eso es lo que vosotros mismos han hecho aquello y por eso en toda la vida vengo Yo a enseñarles, a hacerles recordar que todo eso es lo que vosotros lo hacéis hasta hoy.

Porque Yo os dije en aquellos tiempos: No seas como lobos vestidos de piel de oveja. Bien os dije: Todo pasará, menos mi palabra. Hasta hoy todavía sigues enmascarado, seguís aparentando ser algo bueno, pero dentro de tu corazón no. Por eso fue que os dije pues: No seas como lobos vestidos con piel de oveja. Hoy es el tiempo de que empecéis a retomar vuestra vida propia, y empecéis a cambiar, a cambiar en ti todas tus cosas, todo, como prepotencia, envidia, celos, desamor, pobreza, enfermedades, pues es tuyo, tú lo hiciste alguna vez, solo es que no se acuerdan; pero hoy, hoy empiecen pues a cambiar, empiecen a cambiar las cosas, porque aquél que me dijere que no se

puede, ese no es conmigo, no está conmigo. Sabed que aun vosotros no estáis conmigo, pero bienvenidos a mi mundo, hermanos míos, porque Yo sigo y seguiré enseñando, haciéndoles recordar a vosotros lo que son. No neguéis nada, no niegues, solo acepta que vosotros han sido el poder, han sido poderosos siempre y que jamás se les ha quitado su poder, no, siempre ha actuado. ¿Pues qué aparece tu vida hoy? En vuestras vidas solo ves calamidades, pobreza, enfermedades, solo ves disturbios, solo ves todo lo contrario a los que quieres; pero eso no cambiará, eso vosotros mismos es lo que tenéis que cambiar, deberías en este instante cambiarlo para que todo cambie, y eso les digo. Porque vosotros y mi amada humanidad ha culpado a mi Padre, que mi Padre es quien os manda el castigo, pero Yo les digo que no, mis bien amados. ¿No Yo mismo os dije en aquellos tiempos, qué Padre de la tierra viniendo su hijo hambriento en lugar de pez le dará una serpiente? o ¿qué Padre de la tierra viendo a su hijo venir, en lugar de pan le dará una piedra a comer? Aun ellos en aquél tiempo me dijeron: No señor, no lo haríamos. Y Yo os dije: Cuanto más el Creador que os ha dado la vida, os ha dado todo, te ha puesto con todo, cuanto más Él. **Así les digo a vosotros, mis bien amados, sean conscientes, concientícense, porque durante todas mis venidas a eso vengo a convertirlos, a hacerles conscientes que vosotros son un SER, el SER Poderoso, que nunca se ha acabado el poder, jamás se les ha ido, jamás, mis bien amados, solamente es que vosotros lo habéis utilizado en el lado adverso de tu vida y entonces te ves separado, mis bien amados.**

Hombres y mujeres, Yo os les digo, es hora de que vosotros emprendas este camino. Porque hoy no les queda más a vosotros, ya sabes que nada es la nada, ya sabéis que nadie da nada, ya sabéis que si esto está así, es porque vosotros lo tenéis así. Entonces, ¿qué les resta hacer, si todo está hecho? ¿Qué es lo que vas hacer? ¿Acaso Yo hice el agua en aquél tiempo? Si ya el agua estaba hecha, solamente la transforme. Lo supiste y lo sabes, solo transformé el agua en vino y se hizo vino. Solo transformé un pan en mil panes, en dos mil. Solo convertí un pez y lo hice tres mil, lo que vos quisieras. ¿No ya estaba hecho? Solo fue transformar. ¿Y qué es lo que vosotros van hacer si ya está hecho? ¿No es transformar solamente las cosas? ¿No es convertirlas otra vez? Porque vosotros la convirtieron, este Poder Divino, esta Riqueza en todos los ámbitos de la vida la convertiste en pobreza. ¿No toda inteligencia la hiciste pobreza? ¿No vosotros hiciste enfermedades, incurables porque así vosotros no la podéis curar porque te has olvidado de ti? ¿No vosotros eres el hacedor de maldad? ¿No eres tú quien hiciste el egoísmo, la envidia, los celos, el desamor, la lujuria, la venganza? ¿No fuiste tú, mis bien amados? Pues todo esto te toca convertirlo, transformarlo y esto no lo vas hacer mañana para que entres al Reino, sino lo estás o estarías haciendo en este momento con tu vida puliéndote, puliéndote es salir de un estado para ponerse en otro estado mental de vuestra conciencia.

Hermanos, es por eso que Yo os digo a vosotros, no te conforméis con solamente escucharme, porque no te lo hablo para que lo hables, te lo digo para que lo hagas. Hoy que vosotros estáis careciendo de todo en tu tierra y muchos y todos, alzan su vista al cielo pidiéndole al Padre. Y estás cometiendo una falta, ¿y sabéis por qué? Porque mi Padre ya os ha dado todo y todo te ha dado, te ha dado todos los dones, te ha hecho un SER Eterno, te ha hecho un SER que todo tiene, te ha hecho con todo. Y como no fue Él quien así hizo la tierra para ti, es que vosotros la hiciste así como la tenéis. Y tenéis el compromiso, por el amor divino, de transformar otra vez todo esto en lo que vos queréis. Hermanos, ya ven, ya ven que solo es transformar, pero para esto tendrás que transformarte vos primero, tendrás que ser vosotros lo que quieres, porque vosotros los hombres y mujeres anhelas algo, pero vos siendo otra cosa. Hermanos, queréis vosotros que la paz venga a ti, pero si vosotros estáis en el bullicio, queréis vosotros que la riqueza en todo los aspectos venga a ti, pero si vosotros estáis en la pobreza, solo en ella crees.

Vengo hablarte de cerca, así tan cerca, no para que me sientas, para que te sientas como has dejado pasar el tiempo y que vosotros te has vuelto insensato porque, aun cuando se te ha entregado la Doctrina en todo su esplendor, vosotros todavía muy secreto penséis que hay un Dios afuera, hay un Dios allá. Y Yo les digo. ¿Qué buscan allá? Allá no hay nada afuera; afuera solamente está y estará lo que vos hagáis. ¿No es lo que vos has hecho lo que está? Ves destrucciones, ves matanzas, ves violaciones, ves ladronismos, ves todo, ves que las plantas no dan frutos, ves que la tierra no nutre, ves todo, todo estás viendo, todo lo que vos has hecho en tiempos pasados. Vosotros podrías intentar decirme, cuando os dije, que lo que siembras cosechas; vosotros podrías decirme: pero, si

no he matado, no he robado, no he violado. Vosotros podrías decirme, pero, en verdad, te digo, es que en éste tiempo no has hecho nada de eso. Pero en otros tiempos atrás, esa es tu siembra y solamente hoy vienes a cosechar y están cosechando. Todo lo que ves es cosecha y todo lo que sabes que viene es cosecha para ti, porque eso es lo que ya hiciste, ya preparaste la tierra, como el gran campesino prepara su tierra para sembrar y después se prepara para cosechar. Lo mismo han hecho vosotros como SERES. Entonces, mis bien amados, lo de hoy para ti, para vosotros, es transformar. Y Yo estoy con vosotros, mis bien amados, estoy con vosotros. Sé que para vosotros es difícil transformar, porque vosotros han hecho tan denso, tan densas las cosas terrenales, han hecho tu energía en densidad que mucho trabajo les cuesta, ni podéis y decís no puedo. Pero es tan sencillo, solo es que tú te venzas, venzas toda tu prepotencia, todo tu estar, todo como eres, entonces esto cambia de inmediato.

Hermanas mujeres y hermanos hombres, esto es lo que os vengo a darles, lo que Yo os vengo a decirles, que esto es lo que deberían ya estar practicando, solo gozando, y solo venir a este sitio a gozar, a vivir feliz amorosamente, solo hacer tus convites aquí, tus convivios dando gracias de todo lo que han hecho vosotros. Así deberían de ser, que estos días vinieras solamente a convivir, a dar gracias, a alabar a mi Padre y a estar por todas las cosas que ya están haciendo, ya están fructificando, están generando. Es que están en la práctica y deberían estar más en la práctica, no en los dichos, no veas afuera, te digo, no veas quién viene, quién va, quién hace y quién no hace, olvidaos de eso, mis bien amados, eso entretiene vuestra vida y no deja hacer lo tuyo. Pues Yo vengo a liberarte de todo eso para que seas tú el responsable, solo el responsable de tu propia vida, mis bien amados.

Es hora y tiempo que cambies tus entornos, me traes como ofrenda la pobreza, la ira, el desamor, la lujuria, la envidia, los celos, todo cuanto vos traes, como ofrenda traes eso, porque eso es lo que hay solo en tu SER. Ahora hay que transformar, mis bien amados, y transformen primero, primero vos, primero vosotros, en sí transfórmense, vosotros tienen el poder para poderlo hacer. Si logras transformarte, tu mundo estará transformado. ¿Pues, no es aquí donde tienes que demostrar, demostrarte como un SER Poderoso que lo ha hecho todo, que no ha olvidado nada, que está aquí, no es ahora mismo que tienes que hacerlo, mis bien amados? Pues entonces hagámoslo, Yo les invito, mis bien amados, les invito no a hablar, sino a hacer, porque el hombre goza de hablar demasiado, el hombre goza y cree, piensa que con eso ha ganado el Reino y Yo les digo no, no ha ganado nada, solamente se ha ensalzado a sí mismo. Y Yo os te dije: “El que se ensalce aquí, será humillado allá”. Y vosotros que todavía lo haces, pues no hagan, solamente transformen vuestros entornos, pero comiencen por sí mismos y después comiencen por su cuerpo, **¿No vuestro cuerpo necesita ese aliciente divino? ¿No necesita de esta mies sagrada? ¿No necesita que le armes, que edifiques un medicamento? No te mando a buscar un medicamento, te mando a que vosotros lo elaboréis con vuestra mente y así se lo des a vuestro cuerpo. Si solo con decretar, solo con tener esa fe como la han tenido, la han tenido pero inversamente, mis bien amados. Porque cómo decretas estoy enfermo y estás enfermo, cómo decretas no tengo nada y no aparece nada, cómo decretas muchas cosas equivocadas y esas están, ¿no eres tú el que estás con tu poder haciendo aquello?**

Mis bien amados, entren en razones, porque a eso vengo Yo a que vos te conozcas y Yo les invito a trabajar, les invito a hacer, a transformar, porque la vida es solo transformar, porque ya está hecho todo, hermanos. Vosotros tenéis la facultad, el poder para poder cambiar todo. ¿No vos hiciste la nada? Pues entonces a la nada ponle riquezas y verás riquezas. Esto es lo que han olvidado vosotros durante vuestra travesía de una vida a otra, esto es lo que han olvidado. **Pues éste es vuestro momento, es vuestra hora de demostrarse a sí mismos que son los SERES Divinos del Padre y que el Padre no mandó a uno más ni uno menos. En esta tierra existe el más y el menos, porque así vosotros lo hiciste. Pero, de cierto les digo, SON UNO SOLO. AUNQUE VOSOTROS NO LO COMPRENDÉIS, SON HERMANOS ENTRE SÍ, PORQUE EL MISMO CREADOR QUE ME HA DADO LA VIDA, TAMBIÉN ES EL CREADOR DE VOSOTROS QUE LES HA DADO LA VIDA.**

Es en tu tierra que no se ve la fraternidad por la incomprensión. Solo dicen fraternidad de boca, de palabras, pero no está, solo dicen de paz con la boca, pero no viven en paz, y así sucesivamente todas las cosas las estás haciendo, pero invertidamente. Bien, pues les mando a transformar,

transformen este momento, este momento vosotros podéis transformarlo, vosotros podéis transformarlo, conviértelo en Alegría, en esa Paz profunda, en ese Amor profundo, conviértelo, deja que sea otra postura espiritual. Y cualquiera que diga que no es posible, aquél es en contra mía, aun diciendo que está a mi favor. Así que vosotros, pues, ¿en dónde estás, en qué lado se encuentran? ¿No será que vosotros estás en contra mía diciendo estoy contigo? Si vos me preguntares, Yo te respondería: Han estado en contra mía en muchas cosas y más en el poder hacer. Cuando has dicho no puedo, no estás conmigo. Mis bien amados, ¿ya ves cómo estás en tu mente y confuso? Pero Yo Soy la Luz, Yo Soy la Claridad, Yo Soy la Puerta que jamás se cierra, Yo Soy el Ojo Avizor, Yo Soy en vosotros en vuestras tinieblas. Porque vosotros no sabéis cuando vos he hablado de la tiniebla, es que no me refiero a una oscuridad material, no me refiero a un sepulcro material, sino me refiero a una tiniebla que es haber perdido la Sabiduría, el Conocimiento y esa es la tiniebla, es no saber, estar confuso.

Benditos sean pues todos, pero ya sabéis lo que hay que hacer, sabéis que ya no vas a hablar, sabéis que ya no tienes nada que hablar, pero sí tienes mucho por transformar, todo, mis bien amados, todo. YA SABÉIS QUE TENÉIS QUE ENTRAR EN ESA PRÁCTICA DIVINA, EN MÍ PRÁCTICA, EN MÍ SER, YA SABÉIS QUE TENÉIS QUE TRANSFORMAR, SOLAMENTE ES TU FE, NO EXISTE UN CÓMO, NO HAY NADA MÁS, AQUÍ SOLO ES TÚ FE, MIS BIEN AMADOS. TÚ DECRETA Y LO QUE DECRETAS ESO ES, PORQUE ESO HA PASADO, OS TE HE DICHO. VOSOTROS HABÉIS DECRETADO: NO HAY, NO HAY, Y NO HAY; ESTOY ENFERMO Y ESTÁS ENFERMO; ESTOY TAN VIEJO Y ESTÁS TAN VIEJO, ES LA LEY DE LA VIDA Y ASÍ APARECE. Pero eso son tus leyes, son tus formas, mis bien amados. He aquí pues, prepárense, trabajen sobre esto, esto es una Joya Divina que Yo les doy, háganla, practiquen ya juntos, en conjunto ya que están juntos, invítenme, mis bien amados, invítenme en cada momento donde estén, ya que están aquí juntos, pues síganme invitando en vuestra alma, en vuestra mente, en vuestro SER, INVÍTENME A QUE YO ESTÉ CONTIGO, COLABORE CONTIGO Y HAGAMOS LAS COSAS JUNTOS, TAL VEZ AUNQUE NO ME VEAS TODAVÍA, PORQUE ASÍ LE DIJE A MIS DISCÍPULOS, AUNQUE NO ME VEAN HAREMOS LAS COSAS JUNTOS, Y ASÍ FUE, MIS BIEN AMADOS. Ellos también como emprendedores de esto, como buscando descubrirse a sí mismos lograron hacerlo. Mis bien amados, pues vosotros también eso es lo que hoy deben estar haciendo ya, pero es ya, no penséis que mañana, no digas mañana lo haré o ya lo hice, no, hermanos amados, es ahora mismo, AHORA MISMO EMPIECEN A CAMBIAR, EMPIECEN A TRANSFORMAR SU MENTECITA, EMPIECEN A TRANSFORMARLA, EMPIECEN A SENTIRSE COMO LA FE DIVINA, COMO LA FE PURA, COMIENCEN. Sean como las plantitas surgiendo de la tierra hacia afuera, sigan germinando en esta tierra, mis bien amados.

Sean benditos pues y practiquen, es el momento de que vosotros tienen el derecho por el amor y tienen la obligación, sí, por la amor, de transformar todas las cosas, ya que vosotros son los que han devanado este Globo Terráqueo y nadie más se los ha devanado, sean conscientes, mis bien amados, nadie más lo ha devanado. Has oído hablar del gran Satanás, del gran Diablo y le habéis echado la culpa en todo. Si vosotros eres Satanás, si vosotros eres el constructor de todo lo malo, si vosotros eres el que te has puesto en contra de esta Ley Sublime. Y Satanás, eso es, la palabra Satanás es estar en contra de estas Leyes Divinas, de este Razonar Divino, de este Hacer Eterno. Pues vosotros mismos eres y vosotros habéis levantado ese personaje para vosotros esconderse detrás de él y tirar la piedra y esconder la mano y culpar. Porque se les ha hecho fácil culpar, es que vosotros han hecho aquello.

Hermanos míos, benditos sean todos, este es mi pequeño regalo, porque he dicho siempre y os dije en aquel tiempo y lo digo hoy con toda voluntad de amor, la mies es mucha, los odres muy pequeños, ayer lo dije así. Hoy lo digo así, la sabiduría es tanta, pero las mentecitas muy pequeñas y sería demasiado saturarlas, cuando menos esto lo ameritas, esto lo consientes y esto es lo que les doy. Podría Yo darles todos los secretos de la vida de ti mismo, pero ¿qué caso tendría? Es necesario dártela trago a trago, como alguien que estuvo en el desierto y viene al agua y la debe beber trago a trago para que no se ahogue y ni no le pasen a su cuerpo muchas cosas. Así en tú Espíritu también lo eres, hermanos míos.

Benditos sean pues, este es mi pequeño relato por esta mentecita; pero Yo estaré, como he estado siempre, en toda las fases de tu vida, hoy estaré también, como he estado siempre, siempre estaré a la vanguardia de cada uno de vosotros, y viendo, como siempre he visto, cuánto es lo que has hecho, cuánto es lo que vosotros, como SER has hecho, cuánto es que te has dado cuenta de tu vida. Benditos sean y hasta pronto y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.